

User name:
Politeknik Pembangunan Pertanian Malang

Check ID:
65883011

Check date:
18.04.2022 13:46:11 WIB

Check type:
Doc vs Internet + Library

Report date:
24.04.2022 22:08:31 WIB

User ID:
92061

File name: **9. Jurnal JKSPM**

Page count: **12** Word count: **5788** Character count: **42878** File size: **287.16 KB** File ID: **76888596**

15.6% Matches

Highest match: **0.78%** with Internet source (<http://lib.unnes.ac.id/41457/1/7101416093.pdf>)

15.6% Internet sources 196

Page 14

No Library sources found

0% Quotes

Exclusion of quotes is off

Exclusion of references is off

58.6% Exclusions

Some exclusions were automatic (exclusion filters: matched word count less than **8 words** and **0%**)

37.9% Internet exclusions 746

Page 15

43.4% Library exclusions 49

Page 29

Pengaruh Media Sosial Instagram Terhadap Keputusan Berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo

The Influence of Instagram on the Decision to Visit Kopi Taji Lereng Bromo

Nafis Nuriz Zakiyah^{*)}, Gunawan, Ugik Romadi

Politeknik Pembangunan Pertanian Malang, Jl. Dr. Cipto 144A Bedali Lawang Malang, Telp. (0341) 427771-3
Fax. (0341) 427774, 65215, Indonesia
E-mail korespondensi: nurizzakiyah.29@gmail.com^{*)}

Diterima: 07-08-2021 | Disetujui: 14-08-2021 | Publikasi online: 17-03-2022

ABSTRACT

The phenomenon of social media is the impact of the development of information and communication technology, with bringing changes in the way of communicating from conventional to modern which is all digital. . Social media allows users to present themselves such as interacting, collaborating, sharing and communicating with other users who form virtual bonds so that they are able to influence someone in making a decision. This research was conducted at Kopi Taji Lereng Bromo, Taji Village, Jabung District, Malang Regency in March – April 2021. The purpose of this study is to analyze the influence of social media Instagram on the decisions of visitors who come to Kopi Taji Lereng Bromo. The method used is a survey method by distributing questionnaires to visitors. Sampling was carried out using the Accidental Sampling technique on visitors who came during the study. The results of the analysis show that Instagram Social Media (X) has a significant influence on Visiting Decisions (Y). This paper concludes that someone in making a decision to visit is also influenced by the dissemination of information through social media Instagram

Keyword: Instagram, Visit Decision, Social Media

ABSTRAK

Fenomena media sosial merupakan dampak dari berkembangnya teknologi informasi dan komunikasi, dengan membawa perubahan cara berkomunikasi dari konvensional menjadi modern yang serba digital. Media sosial memungkinkan pengguna mempresentasikan dirinya seperti berinteraksi, bekerja sama, berbagi dan berkomunikasi dengan pengguna lain yang membentuk ikatan secara virtual sehingga mampu mempengaruhi seseorang dalam mengambil suatu keputusan. Penelitian ini dilakukan di Kopi Taji Lereng Bromo Desa Taji Kecamatan Jabung Kabupaten Malang pada bulan Maret – April 2021. Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis pengaruh dari media sosial Instagram terhadap keputusan pengunjung yang datang ke Kopi Taji Lereng Bromo. Metode yang digunakan adalah metode survei dengan cara menyebar kuesioner pada pengunjung. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *Accidental Sampling* pada pengunjung yang datang selama penelitian. Hasil analisis menunjukkan bahwa Media Sosial Instagram (X) memiliki pengaruh secara signifikan terhadap Keputusan Berkunjung (Y). Tulisan ini menyimpulkan bahwa seseorang dalam mengambil suatu keputusan untuk berkunjung juga dipengaruhi oleh penyebaran informasi melalui media sosial Instagram.

Kata kunci: Instagram, Keputusan Berkunjung, Media Sosial



Content from this work may be used under the terms of the Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International. Any further distribution of this work must maintain attribution to the author(s) and the title of the work, journal citation and DOI.

Published under Department of Communication and Community Development Science, IPB University
E-ISSN: 2442-4102 | P-ISSN: 1693-3699

PENDAHULUAN

Fenomena kehadiran media sosial adalah salah satu dampak nyata dari berkembangnya teknologi informasi dan komunikasi yang sangat luar biasa. Dengan membawa perubahan cara berkomunikasi dari konvensional menjadi modern yang serba digital, sehingga menyebabkan komunikasi yang terjadi menjadi lebih efektif. Seperti yang dijelaskan oleh Nasrullah (2016) media sosial adalah medium di internet yang memungkinkan pengguna merepresentasikan dirinya maupun berinteraksi, bekerja sama, berbagi, berkomunikasi dengan pengguna lain sehingga membentuk ikatan sosial secara virtual. Dalam peluncurannya, media sosial mengalami perkembangan yang sangat pesat, salah satunya adalah media sosial Instagram. Hal ini dibuktikan dari hasil survei yang telah dilakukan oleh We Are Social & Hootsuite (2020) menyebutkan bahwa Negara Indonesia menempati posisi ketiga dari 10 Negara pengguna aktif Instagram, yakni dengan jumlah pengguna Instagram di Indonesia 63 juta pengguna. Dan hasil survei terakhir pada tahun 2021 jumlah pengguna Instagram di Indonesia mengalami peningkatan yang cukup drastis, yakni mencapai 85 juta pengguna.

Instagram menurut Kaplan, Andres dan Haenlein (2010) merupakan sebuah aplikasi yang berbasis internet dan teknologi web 2.0 sehingga menyebabkan terjadinya pertukaran dan penciptaan *user-generated content*. Dalam laporan We Are Social (2021) *Digital 2021: The Latest Insights Into The State of Digital* mengungkap fakta menarik bahwasanya 60% pengguna media sosial di Indonesia menggunakan akun mereka untuk menjalin relasi dan menjalankan bisnis. Dengan melonjaknya pengguna Instagram di masyarakat inilah yang menjadikan peluang bisnis melalui media sosial sangat menguntungkan. Maka seperti halnya yang disampaikan oleh Lusardi, A., dan Mitchell (2011) bahwa beberapa pelaku usaha memanfaatkan Instagram sebagai media untuk mempromosikan produknya. Promosi produk didefinisikan bukan hanya sebagai sebuah dagangan atau sesuatu yang dijual, melainkan bisa diartikan juga sebagai penyediaan layanan berupa jasa. Selain itu juga, mengatakan bahwa promosi adalah kegiatan yang ditujukan untuk mempengaruhi konsumen agar mereka dapat mengenal produk yang ditawarkan oleh perusahaan kepada mereka dan kemudian mereka menjadi senang lalu membeli produk tersebut.

Dengan demikian kemudahan teknologi komunikasi melalui media sosial Instagram dapat dimanfaatkan sebagai sarana untuk membuat industri pariwisata lebih efektif dan efisien dalam memajukan destinasi wisata baru. Menurut Fatanti & Suyadnya (2015) mengatakan Promosi objek wisata yang dilakukan melalui media sosial Instagram adalah cara yang bersifat baru dalam membranding destinasi wisata pada masyarakat umum dan dapat mendorong perkembangan minat wisatawan. Fenomena saat ini menunjukkan bahwa, cara mudah dan cepat serta dapat diandalkan untuk mempromosikan suatu daerah wisata menjadi destinasi wisata baru adalah dengan menggunakan internet yang dilakukan oleh masyarakat sadar wisata. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh Kurniawati (2017) sebelumnya menunjukkan, penggunaan media sosial menyediakan banyak manfaat dan keuntungan dalam mempromosikan potensi wisata di Indonesia, dan bermanfaat dengan mudah dapat menyebarkan informasi perjalanan, serta dapat menarik perhatian masyarakat.

Berdasarkan fenomena tersebut, hal ini merupakan peluang besar bagi masyarakat dalam memanfaatkan media sosial sebagai sarana berkomunikasi sekaligus sebagai sarana untuk mempromosikan potensi objek wisata yang ada pada daerahnya, karena masih minimnya perhatian pemerintah dalam mengelola dan melihat potensi wisata baru. Sehingga bermunculan promosi-promosi pariwisata yang dilakukan oleh masyarakat itu sendiri baik secara individu, satu dua orang, maupun dilakukan secara kelompok dalam bentuk komunitas, atau yang disebut dengan komunitas virtual, yaitu orang-orang yang ingin mencapai tujuan tertentu dalam mencari peluang baru serta ingin menjalin hubungan sosial dan ekonomi dengan orang lain. Seperti yang dijelaskan oleh Romadi et al, (2021) Kelompok sadar wisata mampu berperan dalam memanfaatkan modal sosial yang ada untuk mengembangkan agrowisata, yaitu dengan mengintegrasikan kapasitas masyarakat, peran masyarakat dan pemangku kepentingan, dan inisiatif masyarakat. Berdasarkan uraian diatas, maka peneliti tertarik dengan kegiatan masyarakat sadar wisata dalam memanfaatkan media sosial sebagai upaya mempromosikan potensi wisata yang ada di Desa Taji.

PENDEKATAN TEORITIS

Media Sosial

Media sosial didefinisikan oleh Kotler et al (2016) adalah sebagai alat atau cara yang dilakukan oleh konsumen untuk membagikan informasi berupa teks, gambar, audio, dan video kepada orang lain dan perusahaan atau sebaliknya. Sedangkan menurut Putri (2011) media sosial adalah media yang didesain untuk memudahkan interaksi sosial yang bersifat interaktif atau dua arah. Media sosial berbasis pada teknologi internet yang mengubah pola penyebaran informasi dari yang sebelumnya bersifat satu ke banyak audiens, menjadi banyak audiens ke banyak audiens.

Media Sosial Instagram

Menurut Atmoko (2012) Instagram adalah layanan jejaring sosial berbasis fotografi. Jejaring sosial Instagram diresmikan pada tanggal 6 Oktober 2010 oleh Kevin Systrom dan Mike Krieger dan mampu menjangkau 25 ribu pengguna pada hari pertama. Atmoko juga menyatakan bahwa nama Instagram merupakan kependekan dari kata “instan-telegram”. Jadi bila dilihat dari perpaduan dua kata “insta” dan “gram”, Instagram berarti kemudahan dalam mengambil serta melihat foto yang kemudian dapat dikirimkan atau dibagikan kepada orang lain.

Promosi

Menurut Buchory Herry Acmad dan Saladin Djaslim (2010) promosi adalah salah satu unsur dalam bauran pemasaran perusahaan yang didayagunakan untuk memberitahukan, membujuk, dan mengingatkan tentang produk perusahaan. Tujuan dari promosi sendiri adalah untuk menaikkan penjualan serta laba/keuntungan. Selain itu juga untuk membedakan dan mengunggulkan produknya dibandingkan dengan produk kompetitor. Sehingga dapat membentuk branding atau membentuk citra produk di mata konsumen sesuai dengan yang diinginkan. Dengan begitu diharapkan dapat merubah tingkah laku dan pendapat konsumen terkait suatu produk.

Aktifitas Promosi Melalui Media Sosial Instagram

Saat ini banyak pelaku bisnis yang memanfaatkan media sosial untuk mempromosikan produk atau jasanya kepada konsumen. Karena hal ini dianggap lebih mudah dan dianggap tidak memiliki biaya pemasaran. Hal ini sependapat dengan penelitian yang dilakukan oleh Kurniawati (2017) sebelumnya menunjukkan, penggunaan media sosial menyediakan banyak manfaat dan keuntungan dalam mempromosikan potensi wisata di Indonesia, dan bermanfaat dengan mudah dapat menyebarkan informasi perjalanan, serta dapat menarik perhatian masyarakat.

Adapun seperti yang dijelaskan oleh Chris Heuer dalam Solis (2010), bahwasannya dalam penggunaan media sosial sebagai media promosi terdapat konsep 4C, yakni sebagai berikut: (1) *Context*: “How we frame our stories.”, adalah bagaimana cara membingkai sebuah pesan (informasi) dengan memperhatikan penggunaan bahasa maupun isi dari pesan yang akan disampaikan; (2) *Communication*: “The practice of sharing our sharing story as well as listening, responding, and growing.”, adalah bagaimana berbagi pesan (informasi) seperti mendengar, merespon dan tumbuh dengan berbagai macam cara agar pengguna merasa nyaman dan pesan tersampaikan dengan baik; (3) *Collaboration*: “Working together to make things better and more efficient and effective.”, adalah bagaimana kedua belah pihak bekerja sama untuk membuat segala hal menjadi lebih baik. Dengan kerja sama antara sebuah akun atau perusahaan dengan penggunaannya di media sosial untuk membuat hal baik lebih efektif dan lebih efisien; dan (4) *Connection*: “The relationships we forge and maintain.”, adalah bagaimana memelihara hubungan yang telah terbina. Bisa dengan melakukan sesuatu yang bersifat berkelanjutan sehingga pengguna merasa lebih dekat dengan perusahaan pengguna media sosial.

Keputusan Berkunjung

Keputusan berkunjung ke objek wisata pada dasarnya erat kaitannya dengan perilaku konsumen. Sehingga bisa diasumsikan bahwa keputusan berkunjung dapat diartikan juga dengan keputusan pembelian. Menurut Philip Kotler dan Armstrong (2018) dalam buku terbarunya, proses keputusan pembelian terdiri dari 5 tahap proses yaitu: (1) Problem Recognition (Pengenalan masalah), Proses pembelian dimulai ketika konsumen dapat mengetahui atau mengenali masalah dan kebutuhan yang diinginkan. Hal ini bisa disebabkan oleh faktor internal seperti, kebutuhan normal manusia, sebagai contoh, jika seseorang merasa lapar dan haus, ataupun bisa disebabkan oleh faktor eksternal yang

disebabkan setelah melihat iklan dan memiliki rasa keinginan dari iklan yang dilihat. Dengan begitu pemasar dapat mengembangkan strategi pemasaran yang memicu minat konsumen; (2) Information Search (Pencarian informasi) Konsumen yang terangsang kebutuhannya akan terdorong untuk mencari informasi yang lebih banyak. Tingkat pencarian informasi seseorang dapat dibedakan menjadi dua tingkat yaitu, *heightened attention* dan *active information search*. Pada tingkat *heightened attention*, seseorang menjadi lebih mudah untuk menerima sebuah informasi mengenai suatu produk. Sedangkan pada tingkat *active information search*, seseorang aktif mencari bahan bacaan, bertanya pada teman, melakukan pencarian online dan mengunjungi toko untuk mempelajari tentang produk tersebut. Oleh karena itu, pemasar harus memahami betul jenis informasi apa yang dicari oleh konsumen; (3) Evaluation of Alternatives (Evaluasi alternatif) Konsumen memiliki sikap beragam dalam memandang atribut yang relevan dan penting menurut manfaat yang mereka cari. Kumpulan keyakinan atas merek tertentu membentuk citra merek, yang disaring melalui dampak persepsi selektif, distorsi selektif dan ingatan selektif; (4) Purchase Decision (Keputusan pembelian) Dalam tahap evaluasi, para konsumen membentuk preferensi atas merek-merek yang ada di dalam kumpulan pilihan. Faktor sikap orang lain dan situasi yang tidak dapat diantisipasi yang dapat mengubah niat pembelian termasuk faktor-faktor penghambat pembelian. Dalam melaksanakan niat pembelian, konsumen dapat membuat lima sub keputusan pembelian, yaitu: keputusan merek, keputusan pemasok, keputusan kuantitas, keputusan waktu dan keputusan metode pembayaran; (5) Postpurchase Behavior (Perilaku pasca pembelian); Merupakan perilaku dari konsumen setelah melakukan pembelian, biasanya konsumen bisa saja mengalami keresahan produk atau mendengar hal-hal yang menguntungkan tentang merek lain. Sehingga pemasar harus memantau kepuasan pasca pembelian, tindakan pasca pembelian, dan penggunaan dan pembuangan produk pasca pembelian. Karena konsumen yang akan cenderung membeli kembali produk dan cenderung mengatakan hal-hal baik tentang merek kepada orang lain. Sedangkan konsumen yang tidak puas bisa saja meninggalkan atau mengembalikan produk yang telah dibeli, atau mengambil tindakan publik seperti, mengeluh kepada perusahaan atau mengeluh kepada orang lain secara online, serta mengambil tindakan pribadi seperti, tidak membeli produk dan memperingatkan temannya untuk tidak membeli produk tersebut. Oleh karena itu komunikasi pasca pembelian kepada pembeli dapat membantu menghasilkan lebih sedikit pengembalian produk dan pembatalan pesanan.

METODE PENELITIAN

Lokasi dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Kopi Taji Lereng Bromo Desa Taji Kecamatan Jabung Kabupaten Malang. Lokasi ini dipilih secara sengaja (*Purposive*) dengan pertimbangan bahwa Kopi Taji Lereng Bromo merupakan tempat yang memiliki potensi pada keindahan alamnya yang masih alami, sehingga bisa dimanfaatkan untuk pengembangan Kopi Taji Lereng Bromo dalam meningkatkan minat pengunjung untuk datang. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Maret sampai bulan April 2021.

Populasi, Sampel, dan Teknik Sampling

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pengunjung yang memiliki akun Instagram dan datang di Kopi Taji Lereng Bromo selama penelitian ini dilakukan. Teknik sampling yang digunakan adalah *non-probability sampling* dengan prosedur *Accidental Sampling*, yakni teknik penentuan sampel secara kebetulan, atau siapa saja yang kebetulan (*insidental*) bertemu dengan peneliti yang dianggap cocok dengan karakteristik sampel selama penelitian berlangsung. Responden pada penelitian ini adalah pengunjung yang datang di Kopi Taji Lereng Bromo selama penelitian berlangsung, dengan kriteria responden adalah pengunjung yang memiliki akun Instagram. Sehingga jumlah sampel yang diperoleh dari penelitian selama satu bulan adalah 220 orang.

Metode Pengambilan Data

Metode penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif. Pendekatan kuantitatif yang digunakan adalah metode survei yaitu dengan menyebar kuesioner sebagai alat pengumpul data kepada responden. Unit analisis ini adalah individu, yakni pengunjung Kopi Taji Lereng Bromo yang memiliki akun Instagram. Penelitian ini diolah dan dianalisis dengan aplikasi Microsoft Excel 2010 dan SPSS Statistic 26 for windows.

Uji Validitas dan Uji Reliabilitas

Validitas menurut Sugiyono (2018) menunjukkan derajat ketepatan antara data yang sesungguhnya terjadi pada objek dengan data yang dikumpulkan oleh peneliti. Suatu item instrumen dinyatakan valid berdasarkan perbandingan indeks korelasi produk moment pearson dengan level signifikansi 5%. Sedangkan uji reliabilitas menurut Sugiyono (2018) menyatakan bahwa uji reliabilitas adalah sejauh mana hasil pengukuran dengan menggunakan objek yang sama, akan menghasilkan data yang sama. Uji reliabilitas dilakukan secara bersama-sama terhadap seluruh pernyataan.

Teknik Analisis Data

Analisis yang digunakan dalam kajian ini adalah analisis regresi linier berganda. Analisis ini digunakan untuk mengetahui pengaruh media sosial instagram dengan dimensi *context, communication, collaboration, connection* secara signifikan terhadap keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo.

Uji Asumsi Klasik

Uji asumsi klasik adalah persyaratan statistik yang harus dipenuhi pada analisis regresi linear berganda yang berbasis ordinary least square (OLS). Jadi analisis regresi yang tidak berdasarkan OLS tidak memerlukan persyaratan asumsi klasik, misalnya regresi logistik atau regresi ordinal. Demikian juga tidak semua uji asumsi klasik harus dilakukan pada analisis regresi linear, misalnya uji multikolinearitas tidak dilakukan pada analisis regresi linear sederhana dan uji autokorelasi tidak perlu diterapkan pada data cross sectional; (a) Uji Normalitas: Uji normalitas adalah untuk melihat apakah nilai residual terdistribusi normal atau tidak. Jika nilai signifikan $> 0,05$ maka data tersebut berdistribusi normal, begitupun sebaliknya. Menurut Ghozali (2018) uji normalitas dilakukan untuk menguji apakah pada suatu model regresi, suatu variabel independen dan variabel dependen ataupun keduanya mempunyai distribusi normal atau tidak normal. Apabila suatu variabel tidak berdistribusi secara normal, maka hasil uji statistik akan mengalami penurunan. Pada uji normalitas data dapat dilakukan dengan menggunakan uji One Sample Kolmogorov Smirnov yaitu dengan ketentuan apabila nilai signifikansi diatas 5% atau 0,05 maka data memiliki distribusi normal. Sedangkan jika hasil uji One Sample Kolmogorov Smirnov menghasilkan nilai signifikan dibawah 5% atau 0,05 maka data tidak memiliki distribusi normal; (b) Uji Heteroskedastisitas; Uji heteroskedastisitas adalah untuk melihat apakah terdapat ketidaksamaan varians dari residual satu ke pengamatan ke pengamatan yang lain. Menurut Ghozali (2018) model regresi yang baik adalah yang homoskedastisitas atau tidak terjadi heteroskedastisitas. Metode yang digunakan untuk mendeteksi ada atau tidaknya heteroskedastisitas yaitu melalui pengujian dengan menggunakan Scatter Plot. Dasar analisisnya sebagai berikut: (i) Jika ada pola tertentu, seperti titik-titik yang ada membentuk pola tertentu yang teratur (bergelombang, melebar kemudian menyempit), maka mengindikasikan telah terjadi heteroskedastisitas; (ii) Jika tidak ada pola yang jelas, serta titik-titik menyebar di atas dan di bawah angka 0 pada sumbu Y, maka tidak terjadi heteroskedastisitas; (c) Uji Autokorelasi: Uji autokorelasi bertujuan untuk menguji apakah dalam model regresi linear ada korelasi antara kesalahan pengganggu pada periode t dengan kesalahan pengganggu pada periode $t-1$ (sebelumnya). Menurut Ghozali (2018) Autokorelasi muncul karena observasi yang berurutan sepanjang waktu berkaitan satu sama lain. Untuk mendeteksi ada tidaknya autokorelasi dengan cara melakukan uji Durbin – Watson (DW test); dan (d) Uji Multikolinieritas: Menurut Ghozali (2018) tujuan uji multikolinieritas adalah untuk menguji apakah model regresi ditemukan adanya korelasi antara variabel bebas. Model regresi yang baik memiliki model yang didalamnya tidak terjadi korelasi diantara variabel independen. Uji multikolinieritas dilihat dari nilai tolerance dan Variance Inflation Factor (VIF). Apabila nilai VIF < 10 , berarti tidak terdapat multikolinieritas. Jika nilai VIF > 10 maka terdapat multikolinieritas dalam data.

Uji Kelayakan Model

Koefisien Determinasi (R^2): Koefisien determinasi (R^2) digunakan untuk melihat kelayakan penelitian, yang ditunjukkan dengan melihat pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Uji koefisien determinasi dilakukan dengan menggunakan SPSS 26. Nilai R^2 ini terletak antara 0 dan 1. Bila R^2 mendekati 0 berarti sedikit sekali variabel dependen yang diterangkan oleh variabel independen. Bila R^2 sama dengan 0 maka menunjukkan bahwa variabel dependen tidak bisa dijelaskan oleh variabel independen. Kelemahan mendasar penggunaan koefisien determinasi adalah bias terhadap jumlah variabel independen yang dimasukkan ke dalam model penelitian. Oleh karena itu banyak peneliti menganjurkan untuk menggunakan adjusted R^2 saat mengevaluasi mana model

regresi terbaik. Nilai adjusted R² dapat naik atau turun apabila satu variabel independen ditambahkan ke dalam model penelitian (Ghozali, 2016); (a) Uji T: Uji T digunakan untuk mengetahui parameter (koefisien) yang diduga untuk mengestimasi persamaan model regresi linier berganda merupakan parameter yang tepat atau belum. Pengujian uji T dilakukan dengan SPSS 26. Ghozali (2018) mengatakan bahwa uji t digunakan untuk mengetahui masing-masing variabel independen terhadap variabel dependen. Jika $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau nilai signifikansi uji $t < 0,05$ maka disimpulkan bahwa secara individual variabel independen berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen; dan (b) Uji F: Pengujian ini dilakukan untuk mengetahui secara serentak atau bersama-sama variabel independen Karakteristik pengunjung maupun media sosial instagram berpengaruh signifikan secara bersama-sama atau tidak terhadap variabel dependen. Ferdinand (2014) mengatakan bahwa uji F digunakan untuk melihat apakah model regresi yang ada layak atau tidak. Layak artinya model regresi yang ada dapat digunakan untuk menjelaskan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Melalui tabel ANOVA, Model regresi dinyatakan layak apabila nilai F hitung (Sig.) lebih kecil dari 0,05.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Deskripsi Karakteristik Responden

Responden dalam penelitian ini adalah pengunjung Kopi Taji Lereng Bromo. Penentuan sampel dilakukan dengan teknik *Non-Probability Sampling* dengan prosedur *Accidental Sampling*. Adapun jumlah sampel pada penelitian ini adalah 220 orang, dengan kriteria sebagai berikut:

Tabel 1. Karakteristik Responden

No	Karakteristik Responden	Kriteria	Jumlah	Total
1	Jenis Kelamin	Laki - Laki	170	220
		Perempuan	50	
2	Umur	0 – 15	4	220
		16 – 25	165	
		26 – 35	49	
		36 – 45	2	
3	Pendidikan	Tidak Tamat	0	220
		SD	2	
		SMP	18	
		SMA	115	
		Sarjana	85	
4	Status Pernikahan	Menikah	47	220
		Belum Menikah	173	
5	Pekerjaan	Tidak Bekerja	13	220
		Mahasiswa/Pelajar	102	
		PNS	17	
		Pegawai Swasta	40	
		Petani	3	
		Pedagang	8	
6	Tempat Tinggal	Wiraswasta	37	220
		Malang	183	
		Luar Malang	37	
7	Lama Gabung Intagram	< 2 tahun	22	220
		> 2 tahun	198	

Uji Asumsi Klasik**• Uji Normalitas Data****Tabel 2. Hasil Uji Normalitas**

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test	
	Unstandardized Residual
N	220
Asymp. Sig. (2-tailed)	,200 ^{a,d}

Berdasarkan hasil uji One Sample Kolmogorov Smirnov menghasilkan nilai signifikan 0,200 > 0,05, sehingga diartikan bahwa model regresi yang terdiri dari variabel bebas dan terikat ini memiliki data yang berdistribusi normal.

• Uji Heteroskedastisitas**Tabel 3. Hasil Uji Heteroskedastisitas**

Model	Coefficients ^a				Collinearity Statistics		
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.	Tolerance	VIF
	B	Std. Error	Beta				
1 (Constant)	36,834	2,784		13,230	,000		
Context	1,114	,179	,376	6,221	,000	,696	1,438
Communication	1,254	,325	,245	3,864	,000	,633	1,579
Collaboration	,534	,201	,156	2,651	,009	,735	1,361
Connection	,468	,232	,115	2,017	,045	,782	1,278

a. Dependent Variable: Keputusan Berkunjung

Pada tabel diatas diketahui bahwa nilai signifikansi < 0,05 maka dinyatakan tidak terjadi heteroskedastisitas dalam model regresi ini. Dengan kata lain model regresi yang digunakan dalam penelitian ini layak untuk dipakai.

• Uji Autokorelasi**Tabel 4. Hasil Uji Autokorelasi Durbin-Watson**

Model Summary ^b					
Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Durbin-Watson
1	,674 ^a	0,454	0,443	5,567	1,961

Berdasarkan tabel diatas bahwa nilai durbin-watson adalah 1,961. Nilai dl dan du dengan n = 220 dan k = 4 adalah dl = 1,751 dan du = 1,806 (4 - 1,806 = 2,194). Maka hasil uji nilai durbin-watsonnya adalah 1,751 < 1,961 < 2,194 sehingga dapat diartikan bahwa model regresi yang digunakan tidak terjadi autokorelasi.

- Uji Multikolinearitas

Tabel 5. Hasil Uji Multikolinearitas

Model	Coefficients ^a						Collinearity Statistics	
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.	Tolerance	VIF	
	B	Std. Error	Beta					
(Constant)	36,834	2,784		13,230	,000			
Context	1,114	,179	,376	6,221	,000	,696	1,438	
1 Communication	1,254	,325	,245	3,864	,000	,633	1,579	
Collaboration	,534	,201	,156	2,651	,009	,735	1,361	
Connection	,468	,232	,115	2,017	,045	,782	1,278	

a. Dependent Variable: Keputusan Berkunjung

Dari tabel di atas, diketahui bahwa nilai Tolerance masing – masing dari *Context*, *Communication*, *Collaboration*, *Connection* diatas adalah > 0,1 dan nilai VIF nya adalah < 10, sehingga dapat disimpulkan bahwa model regresi dinyatakan tidak terjadi multikolinieritas.

Uji Kelayakan Model

- Uji Koefisien Determinasi (R^2)

Tabel 6. Uji Koefisien Determinasi (R^2)

Model Summary ^b						
Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Durbin-Watson	
1	,674 ^a	0,454	0,443	5,567	1,961	

Pada tabel diatas dapat dilihat bahwa nilai korelasi atau hubungan yang ditunjukkan oleh nilai adjusted R square adalah sebesar 0,443, yang dapat dikatakan terdapat hubungan antara dimensi media sosial Instagram terhadap keputusan berkunjung sebesar 0,443. Hasil tersebut dapat dikatakan bahwa keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo dipengaruhi oleh dimensi media sosial Instagram sebesar 44% dan 56% dipengaruhi oleh faktor lain selain media sosial Instagram.

- Uji Koefisien Regresi (Uji T)

Tabel 7. Uji Koefisien Regresi (Uji T)

Model	Coefficients ^a				
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
(Constant)	36,834	2,784		13,320	0,000
Context	1,114	0,179	0,376	6,221	0,000
1 Communication	1,254	0,325	0,245	3,864	0,000
Collaboration	0,534	0,201	0,156	2,651	0,009
Connection	0,468	0,232	0,115	2,017	0,045

a. Dependent Variable: Keputusan Berkunjung

Dari tabel di atas menunjukkan bahwa nilai signifikan dari dimensi media sosial Instagram (*Context*, *Communication*, *Collaboration*, *Connection*) memiliki nilai sig < 0,05. Sehingga dapat diartikan bahwa *Context*, *Communication*, *Collaboration*, *Connection* memiliki pengaruh secara parsial terhadap variabel dependen keputusan berkunjung. Sedangkan jika dilihat dari nilai t tabel dan t hitung, diperoleh bahwa nilai t hitung dari *Context*, *Communication*, *Collaboration*, *Connection* > dari

nilai t tabel yaitu 1,971. Sehingga dapat diartikan bahwa variabel independen yang digunakan pada penelitian ini memiliki pengaruh secara parsial terhadap variabel dependen.

• Uji Keterandalan (Uji F)

Tabel 8. Uji Keterandalan (Uji F)

		ANOVA ^a			
Model	Sum of Squares	Df	Mean Square	F	Sig.
Regression	5531,315	4	1382,829	44,627	,000 ^b
1 Residual	6662,044	215	30,986		
Total	12193,359	219			

a. Dependent Variable: Keputusan Berkunjung

b. Predictors: (Constant), Connection, Communication, Collaboration, Context

Pada tabel di bawah dapat diketahui bahwa nilai signifikansi adalah sebesar 0,000 yang berarti lebih kecil dari 0,05. Nilai tersebut menunjukkan nilai signifikansi yang kurang dari 0,05. Hasil tersebut dapat diartikan bahwa secara layak variabel Dimensi media sosial Instagram(X) memiliki pengaruh signifikan terhadap keputusan berkunjung.

Pengaruh *Context* Terhadap Keputusan Berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo

Dari hasil analisis regresi di atas diketahui bahwa variabel *context* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo, dengan ditunjukkan dari nilai probabilitasnya $0,000 < 0,05$. *Context* berkaitan dengan suatu konten yang diposting oleh seseorang. Jika *context* yang diposting dalam Instagram menarik, lengkap, jelas dan sering disampaikan, maka Kopi Taji Lereng Bromo akan mengetahui bagaimana respon dari pengunjung yang mengikuti perkembangan akun Instagramnya sehingga akan mempengaruhi pengunjung dalam keputusan berkunjung ke Kopi Taji Lereng Bromo. Hal ini didukung oleh penelitian yang telah dilakukan oleh Diyatma (2017) dengan mengukur pengaruh variabel promosi melalui media sosial Instagram yakni menggunakan dimensi 4C (*context, communication, collaboration, dan connection*) sebagai variabel independen dan keputusan pembelian sebagai variabel dependen, menunjukkan bahwa secara bersamaan variabel promosi melalui media sosial mempengaruhi secara signifikan terhadap keputusan pembelian di Saka Bistro & Bar. Oleh karena itu isi *context* yang diposting pada media sosial akan mempengaruhi konsumen dalam keputusan pembelian suatu produk, semakin baik isi *context* yang disampaikan semakin tinggi pula pengunjung yang memutuskan datang ke Kopi Taji Lereng Bromo.

Namun penelitian ini bertolak belakang dengan penelitian yang dilakukan oleh Lininati (2019) mengatakan bahwa *context* memiliki pengaruh yang positif namun tidak signifikan, maka pengelola bisnis food court lebih fokus memperhatikan *communication, collaboration, dan connection* pada Instagram daripada *context* dari Instagram itu sendiri. Sehingga dengan begitu akan meningkatkan keputusan pembelian yang disebabkan oleh promosi melalui Instagram. Hal ini mungkin bisa terjadi dikarenakan *context* berupa foto ataupun video jika pada media sosial untuk bisnis food court kurang berpengaruh terhadap pemberian informasi yang tersedia, jika dibandingkan dengan informasi yang tersedia pada kolom komentar postingan Instagram, atau pada caption yang singkat namun jelas, penggunaan hastag yang relevan, dan penambahan informasi seperti harga serta adanya kolaborasi dengan para *influencer* yang berhubungan dengan dunia kuliner. Hal ini berbeda dengan penggunaan media sosial untuk bisnis promosi pariwisata, yang sangat memerlukan isi *context* berupa foto atau video yang diposting harus terlihat semenarik mungkin agar mampu menarik perhatian pengguna lain yang nantinya akan mempengaruhi dalam keputusan berkunjung. Karena pada dasarnya dalam pengambilan keputusan, seseorang akan mencari informasi terlebih dahulu, sehingga apabila semakin baik isi dari *context* yang disampaikan maka akan semakin tinggi pula pengunjung yang akan datang.

Pengaruh *Communication* Terhadap Keputusan Berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo

Hasil analisis regresi di atas diketahui bahwa variabel *communication* memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo, dengan ditunjukkan dari nilai probabilitasnya $0,000 < 0,05$. Penelitian ini juga didukung oleh penelitian yang telah dilakukan oleh Diyatma (2017) dengan mengukur pengaruh variabel promosi melalui media sosial Instagram yakni menggunakan dimensi 4C (*context, communication, collaboration, dan connection*) sebagai

variabel independen dan keputusan pembelian sebagai variabel dependen, menunjukkan bahwa secara bersamaan variabel promosi melalui media sosial mempengaruhi secara signifikan terhadap keputusan pembelian di Saka Bistro & Bar. Bahwasannya dengan *Communication* melalui instagram dapat mempengaruhi minat berkunjung dengan budaya netizen (warga net) yang gemar berbagi cerita dan berbagi informasi, sehingga hal ini membuat para pengguna merasa nyaman dan percaya terhadap apa yang disampaikan melalui akun media sosial instagram.

Akan tetapi penelitian ini tidak sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Muhammad Mas'Udin dan Yuliawati (2020) yang mengatakan bahwa variabel *communication* tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian sayuran organik, ditunjukkan dari nilai probabilitasnya 0,6372 lebih besar dari nilai signifikan yang telah ditentukan yaitu 0,05. Hal ini kemungkinan bisa terjadi dikarenakan *Communication* melalui instagram dengan bisnis marketing penjualan sayur dirasa kurang penting oleh target pasarnya, sehingga mereka lebih cenderung memperhatikan isi dari *context* yang disampaikan, *collaboration* yang telah dilakukan dan *connection* dalam menjaga suatu hubungan yang sudah terjalin.

Pengaruh *Collaboration* Terhadap Keputusan Berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo

Dari tabel diatas diketahui bahwa nilai hasil regresi dari pengaruh *Connection* adalah $0,009 < 0,05$, yang artinya memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo. Hasil penelitian ini selaras dengan penelitian Indika dan Jovita (2017) dengan judul Media Sosial Instagram sebagai Sarana Promosi untuk Meningkatkan Minat Beli Konsumen. Pada penelitian tersebut mengemukakan hasil bahwa Instagram sebagai sarana promosi berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen floating market. Hal ini dapat diartikan bahwa *Collaboration* di instagram dengan saling berinteraksi satu sama lain antara pemilik bisnis dengan pengguna lain mampu meningkatkan kepercayaan dan mendorong untuk mengarahkan dalam memutuskan keputusan untuk datang berkunjung ke objek wisata tersebut. Maka semakin baik, efektif dan efisien *Collaboration* atau kerja sama yang dilakukan satu sama lain, akan semakin tinggi kepercayaan dari pengguna lainnya agar terdorong untuk memutuskan datang berkunjung ke Kopi Taji Lereng Bromo. Penelitian ini juga didukung oleh penelitian yang di lakukan oleh Adenia (2019) yang mengatakan bahwa *Collaboration* di instagram mampu meningkatkan desire dan action konsumen dengan cara satu sama lain saling berinteraksi melalui media sosial instagram. Hingga memicu minat beli produk.

Tetapi penelitian ini bertolak belakang dengan penelitian yang telah dilakukan oleh Giri Maulana Arief (2015) yang mengatakan bahwa variabel *collaboration* tidak berpengaruh signifikan terhadap minat beli konsumen sugar tribe. Penelitian ini juga selaras dengan penelitian (Lininati, 2019) yang mengatakan bahwa variabel *collaboration* tidak berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian sayur organik di PO.SOM. Hal ini terjadi dikarenakan PO. SOM di Instagram kurang aktif mengajak konsumennya untuk bekerja sama dalam memasarkan produknya, mungkin dengan diadakannya event give away di instagram dimana konsumen paling bagus cara mempromosikan PO.SOM akan mendapatkan hadiah. Sehingga dengan cara ini dapat membuat PO.SOM lebih dikenal masyarakat lebih luas sehingga dapat memperluas pemasaran produknya.

Pengaruh *Connection* Terhadap Keputusan Berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo

Pada tabel diatas menunjukkan bahwasannya hasil regresi dari pengaruh *Connection* adalah $0,045 < 0,05$, yang artinya memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo. Hal ini menunjukkan bahwa dengan menjaga hubungan yang terbina pada media sosial Instagram dengan pengguna lainnya dapat memelihara hubungan keberlanjutan, sehingga membuat pengguna lainnya merasa nyaman dan mampu meningkatkan keinginan seseorang dalam memutuskan keputusan berkunjung. Penelitian ini selaras dalam penelitiannya Lubiana Mileva dan Achmad Fauzi DH (2018) yang menyatakan bahwa variabel *connection* berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian starbuck. suatu produk menjadikan media sosial seperti instagram sebagai sarana bertemunya seseorang dengan lebih banyak orang yang memiliki kebutuhan yang sama dan menjalin hubungan antara satu pihak online dengan pihak lainnya.

Penelitian ini juga didukung oleh Hartono et al (2016) yang mengatakan bahwa variabel Connecting memiliki pengaruh terhadap keputusan pembelian konsumen pada Mboktaya. Hasil penelitian tersebut juga dikuatkan oleh penelitian yang dilakukan oleh Adenia (2019) yang mengatakan bahwa variabel *Connection* menggunakan instagram sangat baik dalam *awareness* dan *interest* dimana *connection*

mampu memelihara hubungan yang baru maupun yang sudah terjalin sehingga pengguna merasa lebih dekat dengan perusahaan pengguna media sosial.

KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwasannya keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo di pengaruhi oleh media sosial Instagram yang meliputi dari penyampaian isi context yang di berikan, cara *communication* yang telah dilakukan, cara *collaboration* yang telah di bangun dan cara menjaga *connection* yang telah terbina. Sehingga dengan begitu semakin baik media sosial Instagram yang kita gunakan, maka akan semakin baik pula dalam mempengaruhi keputusan berkunjung di Kopi Taji Lereng Bromo.

Saran

Berdasarkan penelitian diatas, terdapat saran yang bisa dipertimbangkan oleh pengguna media sosial Instagram, dengan mengingat bahwasannya media sosial instagram memiliki pengaruh yang besar terhadap keputusan berkunjung, maka hendaknya para pengguna akun sebagai pelaku bisnis dapat memberikan informasi yang dikemas secara kreatif agar menarik perhatian pengguna media sosial Instagram lainnya, karena dengan pengguna akun instagram yang jangkauannya tak terbatas dan tak mengenal usia, menjadikan tempat yang strategis bagi perusahaan kecil, menengah, besar atau UMKM untuk memasarkan produk atau memperkenalkan objek wisata pada daerah masing-masing melalui media sosial instagram.

DAFTAR PUSTAKA

- Adenia, N. (2019). *Pengaruh Media Sosial Instagram Terhadap Minat Beli Konsumen Secara Offline Pada Toko Rr Stuff Di Bengkulu (Studi Kasus Mahasiswa Febi)* (Vol. 1, Nomor 1).
- Atmoko, B. D. (2012). *Instagram Handbook*. Jakarta: Media Kita.
- Buchory Herry Acmad Dan Saladin Djaslim. (2010). Pengaruh People , Physical Evidence , Product , Promotion , Price Dan Place Terhadap Tingkat Kunjungan Di Kafe Coffee Cozies Surabaya. *Jurnal Manajemen Pemasaran Petra*, 1(2).
- Chris Heuer Dalam Solis. (2010). *Engage: The Complete Guide For Brands And Businesses To Build, Cultivate, And Measure Success In The New Web*. Canada: New Jersey.
- Diyatma, A. J. (2017). Pengaruh Promosi Melalui Media Sosial Instagram Terhadap Keputusan Pembelian Produk Saka Bistro & Bar. *E-Proceeding Of Management*, 4(1).
- Fatanti, M. N., & Suyadnya, I. W. (2015). Beyond User Gaze: How Instagram Creates Tourism Destination Brand? *Procedia - Social And Behavioral Sciences*, 211(September), 1089–1095. <https://doi.org/10.1016/j.sbspro.2015.11.145>
- Ferdinand, A. (2014). *Metode Penelitian Manajemen: Pedoman Penelitian Untuk Penulisan Skripsi, Tesis Dan Disertasi Ilmu Manajemen*. Edisi Kelima. *Badan Penerbit Universitas Diponegoro*.
- Ghozali, I. (2016). *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program Ibm Spss*. Yogyakarta. In *Universitas Diponegoro Yogyakarta*.
- Giri Maulana Arief, H. M. (2015). Pengaruh Social Media Marketing Melalui Instagram Terhadap Minat Beli Konsumen Sugar Tribe. *E-Proceeding Of Management*, 2(3).
- Hartono, R., Arifin, R., & Hufron, M. (2016). Pengaruh Strategi Promosi Sosial Media (Instagram) Dan Word Of Mouth Terhadap Keputusan Pembelian Kuliner Mbok Taya. *E – Jurnal Riset Manajemen Prodi Manajemen*, 167–184.
- Indika, D. R., & Jovita, C. (2017). Media Sosial Instagram Sebagai Sarana Promosi Untuk Meningkatkan Minat Beli Konsumen. *Jurnal Bisnis Terapan*, 1(01). <https://doi.org/10.24123/jbt.v1i01.296>
- Kaplan, Andres Dan Haenlein, M. (2010). User Of The World, Unite! The Challenges And Opportunities Of Social Media. In *Business Horizons*.

- Kotler, P, Keller, K. L., & Manceau, D. (2016). Marketing Management, 15e Édition. In *New Jersey: Pearson Education*.
- Kotler, Philip, & Armstrong, G. (2018). Principles Of Marketing 17th Global Edition. In *Pearson Education Limited*.
- Kurniawati, W. D. N. (2017). Pemanfaatan Instagram Oleh Komunitas Wisata Grobogan Dalam Mempromosikan Potensi Pariwisata Daerah. *Komuniti : Jurnal Komunikasi Dan Teknologi Informasi*, 8(5), 127–143. <https://doi.org/10.23917/Komuniti.V8i5.2943>
- Lininati, E. (2019). Pengaruh Promosi Melalui Instagram Terhadap Keputusan Pembelian Di Food Court. *Jurnal Manajemen Bisnis Dan Kewirausahaan*, 2(2), 97–103. <https://doi.org/10.24912/Jmbk.V2i2.4834>
- Lubiana Mileva Dan Achmad Fauzi Dh. (2018). Pengaruh Social Media Marketing Terhadap Keputusan Pembelian. *Jurnal Administrasi Bisnis (Jab)*, 58.
- Lusardi, A., Dan Mitchell, O. S. (2011). Financial Literacy Around The World: An Overview. *Journal Of Pension Economics And Finance*, 10 (4), 497–508.
- Muhammad Mas'udin Dan Yuliawati. (2020). Pengaruh Dimensi Social Media Marketing Melalui Instagram Terhadap Keputusan Pembelian Sayur Organik Di Po Sayur Organik Merbabu (Som). 4.
- Nasrullah, R. (2016). *Media Sosial : Perspektif Komunikasi, Budaya, Dan Sositekologi* (2 Ed.). Bandung: Simbiosis Rekatama Media.
- Putri, C. P. R. (2011). *Analisis Faktor Pengaruh Promosi Berbasis Sosial Media Terhadap Keputusan Pembelian Pelanggan Dalam Bidang Kuliner*. Universitas Diponegoro.
- Romadi, U., Gunawan, & Pramita, Y. (2021). *Development Of Sustainable Agrotourism Based On Social Capital In Tourism-Aware Community Groups In Pujonkidul Village , Pujon District , Malang Regency , East*. 18(5), 328–342.
- Sugiyono, D. (2018). Metode Penelitian Kuantitatif , Kualitatif Dan R & D / Sugiyono. In *Bandung: Alfabeta*.
- We Are Social. (2021). Digital 2021: The Latest Insights Into The “State Of Digital.” In *Wearesocial* (Nomor January).
- We Are Social & Hootsuite. (2020). *Digital 2020: Indonesia*. In *Data Reportal*. <https://datareportal.com/reports/digital-2020-indonesia>

Matches

Internet sources

196

182	http://lib.unnes.ac.id/41457/1/7101416093.pdf	0.78%
184	http://jurnal.unpand.ac.id/index.php/MS/article/download/1698/1639	0.78%
187	http://repository.upi.edu/71620/4/S_EKI_1703929_Chapter3.pdf	0.76%
192	http://repository.umsu.ac.id/bitstream/123456789/15465/1/RAIDATHUL%20INDAH%20BAHZAR%20FIX%20%28%29%20%28...	0.69%
194	http://eprints.iain-surakarta.ac.id/4568	0.67%
210	http://lib.unnes.ac.id/39097/1/7311415013.pdf	0.62%
215	http://etheses.uin-malang.ac.id/12218/1/14510024.pdf	0.6%
219	http://repository.radenintan.ac.id/7801/1/SKRIPSI%20EKA%20YULIANI.pdf	0.57%
220	http://eprints.iain-surakarta.ac.id/3853/1/SKRIPSI%20FULL%20%28PDF%29.pdf	0.57%
231	http://e-journalmitramanajemen.com/index.php/jmm/article/download/390/369	0.55%
232	https://journal.uc.ac.id/index.php/performa/article/viewFile/348/317	0.55%
233	https://ojs.stimihandayani.ac.id/index.php/FM/issue/download/29/Jurnal%20STIMI%20Vol.%2017%20No.%202%20-%202019	0.55%
242	http://eprints.iain-surakarta.ac.id/3614	0.52%
243	http://eprints.unm.ac.id/14477/1/%28SKRIPSI%20ADE%20AVISKA%20ARFANDI%201594043061%20PENDIDIKAN%20EKONOMI...	0.5%
244	http://etheses.uin-malang.ac.id/29338/1/17520098.pdf	0.5%
245	http://media.unpad.ac.id/thesis/120310/2014/120310140018_2_4166.pdf	0.5%
249	http://repo.upertis.ac.id/1765/1/FADHILA%20SARI%20RAMADHANI.pdf	0.5%
251	https://repository.ar-raniry.ac.id/id/eprint/5444	0.48%
252	http://jp.feb.unsoed.ac.id/index.php/jeba/article/view/2876	0.48%
253	https://docplayer.info/147113874-Penyebaran-konten-ilegal-di-media-sosial-studi-kasus-pornografi-pada-aplikasi-bigo-live.html	0.48%

255	http://eprints.poltektegal.ac.id/288/1/TA%20CD.pdf	0.48%
257	http://repository.uma.ac.id/bitstream/123456789/11136/2/148530019%20-%20Aisyah%20Melni%20-%20Fulltext.pdf	0.45%
259	https://flihtml5.com/hwcdu/ptpv/basic/51-100	0.45%
260	http://repository.radenintan.ac.id/7942	0.45%
262	https://adiksi.akt-unmul.id/assets/berkas/5c2a34d73136c2254383837e1ccef455.docx	0.43%
263	https://palawanboard.com/bab-i-pendahuluan-latar-belakang-di-era-modernisasi-dan-bisnis-ini	0.43%
272	https://repository.widyatama.ac.id/xmlui/bitstream/handle/123456789/8118/Bab%203.pdf?sequence=10	0.41%
275	http://digilib.uin-suka.ac.id/30676/1/13730056_BAB%20I_BAB_IV_DAFTAR_PUSTAKA.pdf	0.38%
282	https://uav.ro/jour/index.php/jpe/issue/download/102/114	0.36%
291	http://repository.unisma.ac.id/bitstream/handle/123456789/2668/S1_FEB_MANAJEMEN_21701081397_PRADISKA%20TRI%20KU...	0.35%
295	https://www.scribd.com/document/74476414/analisis-statistik-1	0.33%
296	https://www.slideshare.net/maizarrdj/faktor-faktor-yang-mempengaruhi-opini-disclaimer-bpkri	0.33%
297	http://eprints.iain-surakarta.ac.id/1614/1/fulltext.pdf	0.33%
298	https://text-id.123dok.com/document/q759epkz-analisis-kualitas-layanan-website-terhadap-kepuasan-mahasiswa-dengan-pen...	0.33%
299	http://repository.uinsu.ac.id/8397	4 Sources 0.33%
300	http://journal.stmikjayakarta.ac.id/index.php/jisicom/article/download/625/404	2 Sources 0.33%
301	https://maker.ac.id/index.php/maker/article/download/143/133	6 Sources 0.33%
302	http://repository.iainbengkulu.ac.id/368/1/FESI%20MARLEZA.pdf	0.33%
303	https://stieb-perdanamandiri.ac.id/media/Jurnal/2017/5-Jurnal%20Tresna%20wulandari%202017.pdf	3 Sources 0.33%
304	https://docplayer.info/44644406-Bab-iii-metode-penelitian.html	0.33%
315	http://eprints.walisongo.ac.id/11095/1/FULL%20SKRIPSI.pdf	0.31%
316	https://repository.usd.ac.id/6439/2/121324030_full.pdf	0.31%

317	https://id.scribd.com/doc/123094261/Pengaruh-Profitabilitas-Pertumbuhan-Aktiva-Dan-Struktur-Aktiva-Terhadap-Keputusan-Pe	0.31%
319	http://repositori.uin-alauddin.ac.id/8709/1/SKRIPSI%20SAFRI%20BAHARUDDIN_opt.pdf	2 Sources 0.29%
320	http://repository.untar.ac.id/33268/1/Andre%20125150204%20JA.pdf	6 Sources 0.29%
321	https://es.scribd.com/document/228438942/Analisis-Faktor-faktor-Yang-Mempengaruhi-Minat	3 Sources 0.29%
322	http://repository.ub.ac.id/185750	0.29%
323	http://jurnalmahasiswa.stesia.ac.id/index.php/jirm/article/download/1569/1585	0.29%
324	http://eprints.iain-surakarta.ac.id/962	0.29%
337	http://repository.unikal.ac.id/66/1/015%20-%20PERILAKU%20KONSUMEN%20GENERASI%20Z%20TERHADAP%20MINAT%20BE...	0.28%
339	http://repository.radenintan.ac.id/8308	0.28%
341	http://repository.radenintan.ac.id/3890/1/SKRIPSI%20FITRI%20YUNITASARI.pdf	0.28%
342	https://journal.unibos.ac.id/jbm/article/download/648/647	0.28%
343	https://es.scribd.com/document/372682438/Mahfud-Bab-II	7 Sources 0.28%
345	http://repository.unpas.ac.id/32738/6/BAB%20III.pdf	3 Sources 0.28%
346	https://core.ac.uk/download/pdf/293477726.pdf	0.28%
347	http://repository.radenintan.ac.id/2150/1/SKRIPSI_PDF.pdf	6 Sources 0.28%
348	https://dspace.uii.ac.id/bitstream/handle/123456789/18291/14311291.pdf?isAllowed=y&sequence=14	0.28%
349	https://journal.unhas.ac.id/index.php/jbmi/issue/download/864/228	3 Sources 0.28%
355	http://repository.trisakti.ac.id/usaktiana/digital/0000000000000090165/2017_TA_AK_023154108_Bab-4.pdf	0.24%
356	https://text-id.123dok.com/document/6qmj037q-analisis-faktor-faktor-yang-mempengaruhi-ekspor-kentang-solanum-t	2 Sources 0.22%
360	http://docplayer.es/73706172-Ansiedad-y-estres-issn.html	3 Sources 0.21%
361	https://pdfcoffee.com/chapter-5-dan-6-pdf-free.html	3 Sources 0.21%
362	https://adoc.pub/hubungan-tingkat-kecemasan-dengan-kelulusan-ujian-tahap-iii-.html	2 Sources 0.19%

363	https://123dok.com/document/4zprmj7q-administrasi-perpajakan-perpajakan-pelayanan-kesadaran-kepatuhan-kenda	2 Sources	0.19%
364	https://adoc.pub/pengaruh-kualitas-audit-komite-audit-kepemilikan-institution.html		0.19%
365	http://repository.trisakti.ac.id/usaktiana/digital/0000000000000095659/2018_TA_MJ_022131210_Halaman-Judul.pdf	2 Sources	0.19%
366	http://eprints.umg.ac.id/4349/4/4.%20HALAMAN%20JUDUL.pdf	2 Sources	0.19%
367	http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=1205647&title=PENGARUH+PENGELOLAAN+MODAL+KERJA+DAN+...		0.19%
375	https://journal.ipb.ac.id/index.php/jurnalkmp/article/view/26589	3 Sources	0.17%
376	https://docplayer.info/135861835-Pemanfaatan-media-sosial-sebagai-sarana-dalam-membangun-kesadaran-bersedekah-stud...		0.17%
377	http://repository.umy.ac.id/bitstream/handle/123456789/32604/BAB%20IV.pdf?isAllowed=y&sequence=8		0.17%
378	https://adoc.pub/nina-sudarwati-1-herman-karamoy-2-winston-pontoh-3.html	7 Sources	0.17%
379	https://core.ac.uk/download/pdf/230490663.pdf	2 Sources	0.17%
380	https://www.reportshop.co.kr/paper/3837617	7 Sources	0.17%
383	https://123dok.com/document/yev99krz-pengaruh-kepemimpinan-pendapatan-kepemimpinan-pendapatan-pengelola	2 Sources	0.16%
385	http://repository.upnvj.ac.id/2211/7/BAB%20V.pdf		0.16%
386	http://lemlit.um.ac.id/wp-content/uploads/2009/07/26.pdf	8 Sources	0.16%
387	http://digilib.unila.ac.id/31763/20/SKRIPSI%20TANPA%20BAB%20PEMBAHASAN.pdf		0.16%
388	https://id.scribd.com/doc/314098532/Jurnal-Edy-Meianto-2011210030-y	8 Sources	0.16%
389	http://digilib.unpas.ac.id/files/disk1/51/jbptunpaspp-gdl-taufikakba-2541-1-skripsi-l.pdf	6 Sources	0.16%
390	https://core.ac.uk/download/pdf/299432794.pdf	3 Sources	0.16%
393	https://docplayer.info/36220212-Analisa-faktor-penyebab-kerusakan-jalan-studi-kasus-ruas-jalan-w-j-lalamentik-dan-ru	3 Sources	0.14%
405	http://www.jurnalkommas.com/docs/Jurnal%20D0216110.pdf		0.14%
407	https://123dok.com/document/qoonrn5q-pengaruh-mobile-banking-terhadap-profitabilitas-bank-bursa-indonesia.html	2 Sources	0.14%
408	http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/36363/1/CERDICK%20INSEGAL%20CAHYANTORO-FEB.pdf		0.14%

409	https://text-id.123dok.com/document/qm04xp8y-pengaruh-independensi-tekanan-anggaran-waktu-dan-kompetensi-auditor-te...	0.14%
410	https://scholar.dkyobobook.co.kr/searchClassMiddle.laf?linkClass=1003	9 Sources 0.14%
411	https://www.coursehero.com/file/p75jk9e/Uji-Normalitas-Penelitian-ini-menggunakan-uji-One-Sample-Kolmogorov-Smi	3 Sources 0.14%
412	https://docobook.com/pengaruh-lingkungan-kerja-fisik.html	2 Sources 0.14%
413	https://e-journal.sdn195pinangmerah.com/index.php/jkb/article/download/70/41	0.14%
414	http://repository.trisakti.ac.id/usaktiana/digital/0000000000000082558/2016_TA_AK_023144045_Bab4.pdf	0.14%
415	http://etd.repository.ugm.ac.id/penelitian/detail/116103	0.14%
416	http://ensani.ir/file/download/article/1645337535-9545-94-5.pdf	9 Sources 0.14%

Exclusions

Internet exclusions

746

http://repository.ub.ac.id/176260	4 Sources	3.89%
https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/article/download/419/237	5 Sources	3.8%
https://media.neliti.com/media/publications/287057-pengaruh-kualitas-layanan-terhadap-kepua-8824929f.pdf	26 Sources	3.75%
http://repository.iainbengkulu.ac.id/3482/1/NIA%20ADENIA.pdf	3 Sources	3.7%
http://journal.umg.ac.id/index.php/dedikasimu/article/view/2351	5 Sources	3.47%
http://repository.uinsu.ac.id/10241/1/OCI%20NABILA%20-%20Copy1.pdf	14 Sources	3.46%
https://jurnal.yappsu.org/index.php/skylandsea/article/download/55/61/211		3.37%
http://eprints.uny.ac.id/15507/1/SKRIPSI%20Dyah%20Ayu%20Clarashinta.pdf		3.32%
https://docobook.com/pengaruh-media-sosial-instagram-zapcooid-terhadap03b94b818cfc6da79248d10b1f4c9cf077727.html	2 Sources	3.3%
https://dspace.uui.ac.id/bitstream/handle/123456789/16204/05.3%20bab%203.pdf?isAllowed=y&sequence=8	15 Sources	3.25%
http://repositori.buddhidharma.ac.id/677/1/SKRIPSI%20CD%20HERLIN.pdf	11 Sources	3.16%
https://docplayer.info/72632690-Pengaruh-media-sosial-terhadap-brand-equity-zap-clinic.html		3.14%
http://repository.uhamka.ac.id/id/eprint/7615	3 Sources	3.06%
http://repository.umsu.ac.id/bitstream/123456789/12023/1/SKRIPSI%20HERRI%20DERMAWAN.pdf		3.02%
http://repository.unpas.ac.id/47421/1/Jurnal%20Robby%20Rachman%20Nurdiantara.docx		3.02%
https://openlibrarypublications.telkomuniversity.ac.id/index.php/appliedscience/article/viewFile/12128/11935	2 Sources	2.99%
http://repository.stei.ac.id/6422/4/BAB%203.pdf	4 Sources	2.97%
https://jom.fikom.budiluhur.ac.id/index.php/Pantarei/article/download/457/359	2 Sources	2.92%
http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/mankom/article/download/24756/pdf		2.89%
https://text-id.123dok.com/document/wyeel91y7-metode-pengumpulan-data-kesimpulan.html		2.82%

https://123dok.com/document/zk7069pq-pengaruh-faktor-pribadi-terhadap-keputusan-pembelian-konsumen-alfamart.html	2.82%
http://repository.radenintan.ac.id/6685	2.8%
http://eprints.unm.ac.id/14889/1/NURAHMAH%20LATIEF%20FULL%20SKRIPSI.pdf	2.8%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/4618/1/ANDEWY%20PAMUJI%20LESTARI.pdf	2.68%
https://moam.info/proposal-penelitian-pengaruh-budaya-manajemen_59df8ca51723ddc52c6e9f0b.html	2.68%
https://libraryproceeding.telkomuniversity.ac.id/index.php/management/article/download/1494/1421	2 Sources 2.61%
http://repository.ub.ac.id/170398	2.59%
http://repository.ub.ac.id/163518/1/Veshia%20Virginia%20Wenas.pdf	2.57%
http://repository.unpas.ac.id/39385/6/BAB%20II.pdf	2.54%
https://jurnal.syntax-idea.co.id/index.php/syntax-idea/article/download/1050/615?inline=1	2.47%
https://repository.moestopo.ac.id/index.php/UPDM/issue/download/30/Jubery%203	2.45%
https://core.ac.uk/download/pdf/299924467.pdf	2 Sources 2.44%
http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/47951/Chapter%20III-VII.pdf;sequence=3	2.4%
https://repository.unja.ac.id/23191/1/full%20skripsi.pdf	2 Sources 2.4%
http://repository.usd.ac.id/39757/2/172214200_full.pdf	2.38%
http://eprints.walisongo.ac.id/11099	2.38%
https://core.ac.uk/download/pdf/157583680.pdf	2.37%
http://repo.darmajaya.ac.id/339/3/BAB%20II.pdf	7 Sources 2.33%
http://digilib.unpas.ac.id/files/disk1/48/jbptunpaspp-gdl-yusulusiya-2397-1-draftsk-.docx	2.32%
https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/19797-Full_Text.pdf	5 Sources 2.32%
http://repository.ub.ac.id/186127/1/NUR%20HUDA.pdf	2 Sources 2.3%
http://repository.radenintan.ac.id/17486/1/bab%201-%20bab%202.pdf	2.3%

https://123dok.com/document/y4w653x9-bab-iii-metode-penelitian.html	2.28%
https://eprints.walisongo.ac.id/id/eprint/11094/1/SKRIPSI.pdf	3 Sources 2.26%
http://eprints.undip.ac.id/17480/1/Hadiasman_lbrahim.pdf	2.25%
http://journal.um-surabaya.ac.id/index.php/Mas/article/view/7248	2.23%
http://repository.itbwigalumajang.ac.id/1117/5/Bab%203.pdf	2.23%
http://ejurnal.stiedharmaputra-smg.ac.id/index.php/PRO/article/download/246/212	2.21%
http://repositori.unsil.ac.id/2920/6/BAB%20III.pdf	2.21%
https://eprints.akakom.ac.id/9214/3/3_175610014_BAB_II.pdf	2.21%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/5075	2.21%
http://repository.uinsu.ac.id/10750/1/SKRIPSI%20FINAL%20A.%20FAHRI%20SITUMORANG.pdf	2.21%
http://repository.radenintan.ac.id/3211/1/SKRIPSI_FIX_LINGGAR.pdf	2.18%
http://etheses.uin-malang.ac.id/30888	2.18%
https://journal.untar.ac.id/index.php/jmbk/article/download/4834/2788	2 Sources 2.16%
https://www.coursehero.com/file/70569757/Uji-Asumsi-Klasikdocx	2.16%
http://repository.umsu.ac.id/bitstream/123456789/17172/1/TEISIS%20NASRUL%20ANSYARY%20%281920030002%29.pdf	2.13%
https://vdocuments.site/936-1948-1-sm.html	2 Sources 2.11%
http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1012/skripsi%20lengkap%20feb%20manajemen%200312%20-%20DEW...	2.11%
https://text-id.123dok.com/document/myj5vkql-pengaruh-karakteristik-perusahaan-terhadap-pengungkapan-tanggung-jawab-sosi...	2.07%
http://nanangbudianas.blogspot.com/2013/02/uji-asumsi-klasik.html	11 Sources 2.07%
https://ia903100.us.archive.org/28/items/full-isi-februari-2021/FULL%20ISI%20FEBRUARI%202021.pdf	2.07%
http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/23962/1/AHMAD%20BAIHAKKI%20ZAINI%20%28108081000176%29.pdf	2.06%
http://repository.umy.ac.id/bitstream/handle/123456789/21042/8.%20BAB%20IV.pdf?isAllowed=y&sequence=8	2.02%

http://lrd.yahooapis.com/_ylc=X3oDMTVnY2ZicTlvBF9TAzlwMjMxNTI3MDIEYXBwaWQDTHJlazRUTFYzNEdRVjYwVDFRYVIHeC5xMDYU...	2.02%
http://kc.umn.ac.id/15452/6/BAB_IV.pdf	2.02%
http://repository.uinbanten.ac.id/3740/1/File%20Skripsi%20Lengkap.docx	2%
https://pt.scribd.com/document/356515762/Pengaruh-likuiditas-pertumbuhan-penjualan-perputaran-modal-kerja-ukuran-perusaha...	1.99%
https://id.scribd.com/doc/268332106/ANALISIS-TINGKAT-EFISIENSI-PERBANKAN-DENGAN-PENDEKATAN-DATA-ENVELOPEM...	11 Sources 1.99%
https://123dok.com/document/y6o4on5y-pengaruh-biaya-bahan-tenaga-langsung-produksi-saranacentral-bajatama.html	1.99%
http://repository.stei.ac.id/6772/4/BAB%203.pdf	1.97%
https://text-id.123dok.com/document/wq236rz1-analisis-pengaruh-penerapan-mekanisme-good-corporate-governance-terhadap-m...	1.97%
https://123dok.com/document/z145jxvz-pengaruh-store-atmosphere.html	1.97%
https://es.scribd.com/document/318910011/Analisis-Efektivitas-Pembiayaan-Warung-Mikro-Dan-Pengaruhnya-Terhadap-Pendapat...	1.97%
http://repository.uinsu.ac.id/3449/1/tri%20ulfa%20wardani.pdf	1.95%
http://repository.stienobel-indonesia.ac.id/bitstream/handle/123456789/519/BAHRI.pdf?isAllowed=y&sequence=1	3 Sources 1.92%
http://journal.ipb.ac.id/index.php/jurnalkmp/article/view/28410	2 Sources 1.92%
http://repository.usd.ac.id/40356/1/7240_ProSIDING%20BSNIM%20Formulasi%20Strategi%20Menghadapi%20Ketidakpastian.pdf	1.9%
https://repository.ar-raniry.ac.id/id/eprint/10733/7/Fakki%20Ahzanina%2C%20150602092%2C%20FEBI%20ES%2C%20085206...	8 Sources 1.9%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/5161	1.88%
https://text-id.123dok.com/document/wyevx21z-analisis-pengaruh-ukuran-perusahaan-basis-perusahaan-profitabilitas-leverage-da...	1.85%
http://repository.radenintan.ac.id/8167/1/SKRIPSI.pdf	1.85%
https://text-id.123dok.com/document/dy4e74rq-analisis-pengaruh-product-people-dan-process-terhadap-keputusan-konsumen-me...	1.85%
http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/33289/1/TAKUANARA%20LALU%20GOGO.pdf	1.83%
https://text-id.123dok.com/document/myji95yl-pengaruh-internet-financial-reporting-dan-tingkat-pengungkapan-informasi-websit...	1.81%
https://journal.ipm2kpe.or.id/index.php/JOMB/article/download/1070/832	2 Sources 1.8%

https://vdocuments.site/documents/7211409046pdf.html	1.8%
https://stiepasaman.ac.id/ojsapresiasiekonomi/index.php/apresiasiekonomi/article/view/76	1.8%
http://repositori.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/25146/170522065.pdf?isAllowed=y&sequence=1	1.8%
http://repository.ub.ac.id/185652/1/SKRIPSI_FEB_SASKYA%20CHAIRUNNISA_175020201111004%20-%20Saskya%20Chairunnisa.pdf	1.74%
http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/mankom/article/download/29287/pdf	8 Sources 1.74%
http://repository.uinsu.ac.id/11416	1.74%
http://repository.uinsu.ac.id/7679/1/KINERJA%20KEUANGAN%20BAB%20I%20SAMPAI%20V.pdf	1.69%
https://123dok.com/document/q05dlxgx-jurnal-abiwara-jurnal-vokasi-administrasi-bisnis-vol-september.html	1.69%
http://epub.imandiri.id/repository/docs/TaSkripsi/371861011%20RIKA%20HERAWATI.pdf	1.68%
https://ia803102.us.archive.org/35/items/full-jsi-februari-2021_202106/FULL%20JSI%20FEBRUARI%202021_djvu.txt	1.68%
http://eprints.umpo.ac.id/7337/5/BAB%203.pdf	1.68%
http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/38574/1/NITA%20FITRIANTI-FEB.pdf	1.68%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/4235	1.59%
https://id.123dok.com/document/7qv5llz5-strategi-peningkatan-penjualan-produk-pancang-pracetak-wilayah-penjualan.htm	2 Sources 1.55%
http://ejournal.skpm.ipb.ac.id/index.php/jskpm/article/download/861/412	3 Sources 1.52%
http://repository.stienobel-indonesia.ac.id/bitstream/handle/123456789/569/ANDI%20MINHAJUDDIN.pdf?isAllowed=y&sequence=1	1.49%
http://eprints.ums.ac.id/88933/1/Doc3.pdf	2 Sources 1.47%
http://journal.stiemb.ac.id/index.php/mea/article/view/1341	6 Sources 1.43%
http://repository.unpas.ac.id/49677/6/FILE%208%20BAB%20II.pdf	1.43%
http://jurnal.untan.ac.id/index.php/jsea/article/view/34474	3 Sources 1.36%
https://journal.uir.ac.id/index.php/kiat/article/view/8272	1.36%
https://septianino.blogspot.com/2016/08/skripsi-pengaruh-dana-pihak-ketiga.html	1.33%

https://knepublishing.com/index.php/KnE-Social/article/download/8835/15011	2 Sources	1.31%
http://repository.petra.ac.id/17997/1/Publikasi1_09017_4513.pdf	3 Sources	1.31%
http://eprints.kwikkiangie.ac.id/419/9/BAB%20III.docx		1.31%
http://repository.fisip-untirta.ac.id/1134/1/Skripsi%20RENI%20NUR%20ANGGRAENI_6662112450%20-%20Copy.pdf		1.3%
https://feb.unmas.ac.id/images/karya/Final%20Prosiding%202021%20%28fix%29%20%281%29%281%29.pdf	15 Sources	1.28%
http://repository.stiedewantara.ac.id/2605/13/13.%20BAB%20III.pdf		1.26%
https://journal.lasigo.org/index.php/IJTL/article/view/138	9 Sources	1.24%
http://etheses.uin-malang.ac.id/11802/1/14130016.pdf	5 Sources	1.19%
http://repository.iainpalopo.ac.id/id/eprint/3760/1/Skripsi%20ALFI%20KAUKAB.pdf		1.19%
http://jurnal.umitra.ac.id/index.php/JMB/article/download/761/632	6 Sources	1.19%
https://www.scribd.com/document/375797816/201218085-2016		1.17%
https://eprints.untirta.ac.id/7726/1/785%20%281%29.pdf		1.16%
http://repository.uin-suska.ac.id/48737/1/FILE%20LENGKAP%20KECUALI%20HASIL%20PENELITIAN%20%28BAB%20IV%29.pdf		1.12%
http://journals.ums.ac.id/index.php/komuniti/article/view/2943	5 Sources	1.11%
http://repository.radenintan.ac.id/18212/1/PERPUS%20PUSAT%20BAB%201%20DAN%202.pdf		1.11%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/2434		1.09%
https://adoc.pub/pemanfaatan-instagram-oleh-komunitas-wisata-grobogan-dalam-m.html	4 Sources	1.09%
http://repository.ub.ac.id/181982/1/Christabella%20Putri%20Callista.pdf	4 Sources	1.07%
http://repository.unpar.ac.id/bitstream/handle/123456789/3524/Cover%20-%20Bab1%20-%201213182sc-p.pdf?isAllowed=y&	2 Sources	1.05%
http://repo.palcomtech.ac.id/id/eprint/963/1/SKRIPSI_IF_2022_M%20KEVIN%20BAHAR.pdf		1.05%
https://journal.ipb.ac.id/index.php/jurnalkmp/article/view/31155		1.05%
https://ojs.stieamkop.ac.id/index.php/ecotal/article/download/115/50/354		1.04%

https://journal.unita.ac.id/index.php/benefit/article/download/432/373	1.04%
http://ejournal.stiemj.ac.id/index.php/akuntansi/article/download/431/328	5 Sources 1.02%
http://eprints.mercubuana-yogya.ac.id/12342/1/Naskah%20Publikasi%20Suci%20Meilinda%20Sari.docx	1.02%
http://manajemen.fe.um.ac.id/wp-content/uploads/2021/08/Prosiding-SNIM-Formulasi-Strategi-Menghadapi-Ketidakpastian.pdf	1.02%
https://journal.ipb.ac.id/index.php/jupe/article/download/35890/22646	1%
https://docplayer.info/146893639-Oleh-fasihatul-muslihah-program-studi-ekonomi-syari-ah.html	2 Sources 0.97%
http://eprints.ums.ac.id/91396/8/DAFTAR%20PUSTAKA.pdf	0.95%
https://adoc.pub/analisis-pengaruh-strategi-harga-strategi-produk-dan-desain-.html	2 Sources 0.95%
https://docplayer.info/141855050-Dampak-media-instagram-dan-kualitas-produk-pada-minat-pembelian-frozen-empal.html	2 Sources 0.95%
https://123dok.com/document/y92krddz-penerapan-strategi-marketing-online-meningkatkan-awareness-knowledge-sidoarjo	2 Sources 0.93%
https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/19355-Full_Text.pdf	0.93%
https://journal.ipb.ac.id/index.php/jurnalkmp/article/download/30947/20852	15 Sources 0.92%
http://repository.unj.ac.id/21403/1/SKRIPSI%20YUNITA%20RAHMAWATI%208335120536.pdf	0.9%
http://journal.univpancasila.ac.id/index.php/jrb/article/download/2558/1488	3 Sources 0.9%
https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/19232-Full_Text.pdf	0.88%
http://jurnal.usi.ac.id/index.php/ACCUSI/issue/download/17/35	0.88%
http://repository.unpas.ac.id/43225/5/BAB%20III.pdf	0.88%
http://repository.unpas.ac.id/41166/4/BAB%20III%20%284%29%281%29bener.pdf	11 Sources 0.88%
http://repository.ub.ac.id/5252	0.86%
https://erepo.unud.ac.id/id/eprint/26312/1/faf92747a7f51fc0fd6cf3aa913e4457.pdf	0.83%
http://repository.radenintan.ac.id/3297/4/BAB_I-V.pdf	0.81%
https://123dok.com/document/zpnl0394-pengaruh-media-sosial-brand-ambassador-terhadap-minat-indonesia.html	0.81%

https://jurnal.sttkd.ac.id/index.php/jmd/article/view/239	2 Sources	0.81%
https://123dok.com/document/qvx04l0y-analisis-pengaruh-promosi-influencer-sosial-instagram-keputusan-pembelian.html		0.81%
https://proceeding.isas.or.id/index.php/sentrinov/article/view/1058	12 Sources	0.81%
https://jepa.ub.ac.id/index.php/jepa/article/view/419/0	4 Sources	0.81%
https://www.scribd.com/document/419802796/Lalalala		0.79%
http://repository.ub.ac.id/184731	2 Sources	0.78%
https://repository.usm.ac.id/files/skripsi/B11A/2015/B.131.15.0113/B.131.15.0113-15-File-Komplit-20190214112029.pdf	6 Sources	0.78%
https://e-journal.unmas.ac.id/index.php/juima/article/download/2056/1661		0.76%
https://ndltd.ncl.edu.tw/cgi-bin/gsw32/gswweb.cgi/login?o=dncldr&s=id%3D%22109THU00320004%22.&searchmode=basic	8 Sources	0.73%
http://eprints.ums.ac.id/51740/3/naskah%20publikasi-fix.pdf	3 Sources	0.73%
http://jurnal.unissula.ac.id/index.php/ijocs/article/view/13172		0.69%
https://123dok.com/document/qo5xrm75-pengaruh-intensitas-penggunaan-media-sosial-computer-vision-syndrome.html		0.69%
http://repositori.uin-alauddin.ac.id/7177		0.67%
https://Dspace.Uii.Ac.Id/bitstream/handle/123456789/35874/17423099%20Salsawa%20Anisa%20Rian%20Dewi.pdf?isAllowed=y&...		0.67%
https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/14225-Full_Text.pdf		0.67%
https://id.123dok.com/document/yr3r0gov-pengaruh-frekuensi-perdagangan-perdagangan-kapitalisasi-perusahaan-manufaktur-te...		0.66%
https://123dok.com/document/yn9lnrpq-issn-e-proceeding-applied-science-vol-desember-page.html	2 Sources	0.66%
http://etheses.uin-malang.ac.id/19031/1/18540062.pdf		0.66%
https://journals.upi-yai.ac.id/index.php/IKRAITH-EKONOMIKA/article/download/1719/1418	5 Sources	0.66%
http://karyailmiah.unisba.ac.id/index.php/manajemen/article/download/21140/pdf	2 Sources	0.64%
https://id.scribd.com/doc/273990370/Pengaruh-Media-Sosial-Terhadap-Kepribadian-Mahasiswa-Politeknik-Negeri-Bandung	2 Sources	0.64%
http://ejournal.skpm.ipb.ac.id/index.php/jskpm/article/download/796/372	6 Sources	0.64%

https://eprints.umm.ac.id/75837/50/pendahuluan.pdf	0.62%
https://ilmumanajemenindustri.com/pengertian-promosi-bauran-promosi-dalam-pemasaran	0.62%
http://wurips.staff.gunadarma.ac.id/Publications/files/5688/Titania+Divanca+Rinaldi_17218098.pdf	0.62%
https://www.studineews.co.id/pengertian-promosi-menurut-para-ahli	2 Sources 0.62%
https://text-id.123dok.com/document/rz35w19q-pengaruh-struktur-kepemilikan-saham-terhadap-pengungkapan-corporate-social-...	0.62%
https://docobook.com/media-sosial-instagram-sebagai-sarana-promosi-untuk.html	0.62%
https://123dok.com/article/definisi-manajemen-pemasaran-manajemen-pemasaran.yr3lw8oj	0.6%
http://digilib.unimed.ac.id/42260/11/14.%20NIM.%207172210009_Daftar%20Pustaka.pdf	0.6%
https://legalstudies71.blogspot.com/2019/09/pengertian-promosi-bauran-promosi.html	5 Sources 0.59%
http://repository.unmujiember.ac.id/12563/8/H.%20DAFTAR%20PUSTAKA.pdf	0.57%
https://ecampus.pelitabangsa.ac.id/pb/AmbilLampiran?clazz=ais.database.model.file.LampiranLain&download=false&jenis=Item&...	0.55%
https://123dok.com/document/qojeev5z-pengaruh-jumlah-anggota-modal-luar-dan-total-asset-terhadap-sisa-hasil-usaha-st	3 Sources 0.55%
http://repository.ub.ac.id/173334/1/DINA%20FITRI%20HANDAYANI%20%282%29.pdf	0.55%
http://repository.uin-suska.ac.id/55670/1/PEMBAHASAN.pdf	2 Sources 0.55%
https://id.scribd.com/doc/153491585/Tugas-Pak-Baso	3 Sources 0.55%
https://repository.upnvj.ac.id/7616/20/BAB%20I.pdf	0.55%
https://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/3747	0.55%
http://e-campus.iainbukittinggi.ac.id/ecampus/AmbilLampiran?clazz=ais.database.model.file.LampiranLain&download=false&jeni...	0.55%
https://123dok.com/document/zwrvm0y-pengaruh-strategi-promosi-instagram-terhadap-keputusan-pembelian-kuliner.html	0.55%
https://journal.unesa.ac.id/index.php/jpips/article/view/10694	7 Sources 0.54%
http://repository.stienobel-indonesia.ac.id/bitstream/handle/123456789/430/SKRIPSI%20ANNIZA%20AYU%20PUTRI%20LENGKAP%...	0.54%
https://123dok.com/document/qo5g2k0y-pengaruh-terhadap-keputusan-berkunjung-kawasan-kampung-malakasari-kabupaten.htm	0.54%

http://journal.uinjkt.ac.id/index.php/akuntabilitas/article/view/2763	0.54%
http://jurnal.uts.ac.id/index.php/jmb/article/view/303	0.54%
https://docplayer.info/46314721-Bab-iv-metode-penelitian.html	4 Sources 0.54%
http://repositori.umsu.ac.id/xmlui/handle/123456789/3729	0.54%
https://www.bospedia.com/2021/10/materi-pengertian-tujuan-dan-manfaat.html	0.52%
https://www.scribd.com/document/399224979/Pengaruh-Csr-Di-Go-Public	0.5%
https://text-id.123dok.com/document/4yr397py-pengaruh-laba-bersih-potensi-pertumbuhan-roe-eps-dan-der-terhadap-kebijakan-d..	0.5%
https://id.scribd.com/doc/279733905/Skripsi-ANALISIS-PENGARUH-EXPERIENTIAL-MARKETING-TERHADAP-LOYALITAS-PELAJARI	5 Sources 0.5%
https://kc.umn.ac.id/6172/5/BAB%20II.pdf	2 Sources 0.5%
https://docobook.com/pemanfaatan-media-sosial-untuk-efektifitas-komunikasi.html	3 Sources 0.48%
http://jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id/index.php/jirm/article/download/2080/2085	6 Sources 0.45%
https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/download/6880/5941	2 Sources 0.45%
https://vm36.upi.edu/index.php/crecs/article/view/43006/17960	2 Sources 0.43%
https://Dspace.Uii.Ac.Id/bitstream/handle/123456789/35109/17321090.pdf?isAllowed=y&sequence=1	0.43%
https://dergipark.org.tr/en/download/issue-full-file/68372	0.43%
http://wisuda.unissula.ac.id/app/webroot/img/library/detail79/S1%20Akuntansi_31401800224_fullpdf.pdf	5 Sources 0.41%
https://jurnal.unej.ac.id/index.php/JEAM/article/view/17339	3 Sources 0.41%
https://docplayer.info/69422019-Pengaruh-kepercayaan-pelanggan-komitmen-pelanggan-dan-komunikasi-word-of-mouth-terhadap...	0.41%
http://repository.stienobel-indonesia.ac.id/bitstream/handle/123456789/225/Untitled.pdf?isAllowed=y&sequence=1	3 Sources 0.41%
https://fr.scribd.com/doc/238207714/Pengaruh-Penerapan-Ilmu-Administrasi-Terhadap-Peningkatan-Kreativitas-Kerja	6 Sources 0.41%
https://dinastirev.org/JMPIS/article/view/864	0.4%
https://www.researchgate.net/publication/357841205_PENGARUH_PROMOSI_MEDIA_SOSIAL_DAN_WORD_OF_MOUTH_WOM	2 Sources 0.38%

http://senapan.upnjatim.ac.id/index.php/senapan/article/download/50/66	2 Sources	0.38%
https://docobook.com/1-fakultas-ekonomi-universitas-andalas-skripsi.html	2 Sources	0.38%
http://jurnal.umsb.ac.id/index.php/menaraekonomi/article/view/3165	3 Sources	0.38%
http://etd.repository.ugm.ac.id/home/detail_pencarian_downloadfiles/621929	7 Sources	0.38%
https://www.scribd.com/document/398295025/Jurnal-Undip-Contoh-Rumus-Moderasi-Jadi-Satu-Menggunakan-Metode-Perkalian-Da		0.38%
http://repository.iainbengkulu.ac.id/view/subjects/T1.type.html	8 Sources	0.36%
https://investor.id/finance/264919/tingkatkan-pelayanan-konsumen-jasindo-luncurkan-aplikasi-easy	4 Sources	0.36%
http://eprints.ums.ac.id/90101/1/NASKAH%20PUBLIKASI1.pdf	2 Sources	0.36%
https://text-id.123dok.com/document/8yd7566yp-metode-pengumpulan-data-pendekatan-grafik-kesimpulan.html	4 Sources	0.36%
https://ojs.stiami.ac.id/index.php/ABIWARA/article/view/1844		0.36%
http://eprosiding.stiesemarang.ac.id/index.php/SNMAS/article/download/38/38	3 Sources	0.36%
https://www.scribd.com/document/329737691/Cetak-FEASIBILITY-STUDY2-doc	3 Sources	0.35%
http://repository.matanauniversity.ac.id:8080/xmlui/bitstream/handle/123456789/357/1661278_BAB%20V.pdf		0.35%
https://core.ac.uk/download/pdf/296480856.pdf	5 Sources	0.35%
https://www.coursehero.com/file/p4hb7b65/Sedangkan-menurut-Kotler-dan-Amstrong-201262-menjelaskan-bahwa-bukti-fisik		0.33%
https://ocs.unud.ac.id/index.php/Akuntansi/article/download/41592/25820	2 Sources	0.33%
https://eprints.umm.ac.id/81509/43/Pendahuluan%20perpus%20revisi.pdf		0.33%
https://core.ac.uk/download/pdf/225569016.pdf	6 Sources	0.33%
https://jurnal.polbangtanmalang.ac.id/index.php/agriekstensia/article/download/927/117	16 Sources	0.33%
https://www.acarindex.com/uluslararasi-yonetim-i-ktisat-ve-i-sletme-dergisi/gi-ri-si-mci-leri-n-fi-nansal-okuryazarlik-duzeyle	7 Sources	0.31%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/373/1/Amalianti%20Fitri.pdf	3 Sources	0.31%
http://repository.ub.ac.id/174604		0.31%

https://1library.net/document/zx0l00wz-stability-ineffective-monitoring-statement-perspektif-perusahaan-manufaktur-terdaftar.h...	0.29%
https://journal.uinsi.ac.id/index.php/altijary/article/view/1282	2 Sources 0.29%
http://repository.upi.edu/20252/6/S_PEM_1001263_Chapter3.pdf	0.29%
https://adoc.pub/bab-iv-hasil-penelitian-dan-pembahasan-dan-perbankan-syariah.html	0.29%
https://dokumen.pub/online-marketing-intelligence-kennzahlen-erfolgsfaktoren-und-steuerungskonzepte-im-online-marke...	12 Sources 0.29%
http://eprints.undip.ac.id/23011/1/skripsi_fitri.pdf	5 Sources 0.29%
http://eprints.umpo.ac.id/8689/8/Daftar%20Pustaka.pdf	2 Sources 0.29%
http://repository.unpas.ac.id/43159/5/5%20BAB%202.pdf	0.28%
http://eprints.iain-surakarta.ac.id/5557	4 Sources 0.28%
http://usi.ac.id/journal/index.php/AccUsi/article/download/28/29/227	0.28%
https://kc.umn.ac.id/16195/2/DAFTAR_PUSTAKA.pdf	0.28%
http://repository.uhn.ac.id/bitstream/handle/123456789/4278/Crusita%20Lovinawati%20Simanungkalit.pdf?isAllowed=y&se...	5 Sources 0.28%
https://123dok.com/document/zk6kkwmy-jurnal-ekonomi-volume-nomor-maret.html	0.28%
https://ejournal.ilkom.fisip-unmul.ac.id/site/wp-content/uploads/2019/08/Jurnal%20Wahyu%20(08-05-19-02-04-43).pdf	2 Sources 0.28%
https://ojs.stiami.ac.id/index.php/bijak/article/view/1909/0	5 Sources 0.26%
http://repository.trisakti.ac.id/usaktiana/digital/0000000000000090487/2017_TA_MJ_022154006_Bab-3.pdf	0.26%
https://www.scribd.com/document/382266488/Isi	2 Sources 0.26%
http://jurnal.umt.ac.id/index.php/dmj/article/view/2083	3 Sources 0.24%
https://text-id.123dok.com/document/oy8o82qr-pengaruh-laba-akuntansi-dan-total-arus-kas-dalam-memprediksi-arus-kas-di-masa...	0.24%
http://etd.repository.ugm.ac.id/home/detail_pencarian_downloadfiles/689845	3 Sources 0.22%
http://eprints.upnyk.ac.id/26571/5/Daftar%20Pustaka_141170231_Amalia%20Prasyowati.pdf	8 Sources 0.22%
http://eprints.unisnu.ac.id/id/eprint/2638/3/1311110001083_BAB%20II.pdf	0.22%

http://repo.uinsatu.ac.id/20895/5/BAB%20II.pdf	3 Sources	0.19%
http://digilib.unhas.ac.id/uploaded_files/temporary/DigitalCollection/ODE1YmZkNTgzN2EyZlZjk0ZTBhNmUyYzg4MTZjNmJk	3 Sources	0.17%
https://docplayer.info/122370235-Daftar-isi-3-analisis-kerjasama-ekonomi-indonesia-jepang-pasca-implementasi-indonesia	5 Sources	0.17%
https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/download/586/332		0.17%
https://www.coursehero.com/file/116235950/25-Agus-Prana-19102085-KuisDDPpdf		0.17%
http://eprints.uny.ac.id/44101/1/SKRIPSI_RATNA%20NOVITA%20SARI_12804241056.pdf	5 Sources	0.17%
https://text-id.123dok.com/document/zlnevggq-pengaruh-return-on-equity-debt-to-equity-ratio-current-ratio-dan-firm-size-terhadap		0.17%
http://repository.unair.ac.id/107136/4/4.%20BAB%20I%20PENDAHULUAN.pdf	5 Sources	0.16%
https://issuu.com/koranmadura/docs/koran_madura_110315_full		0.16%
http://repo.iain-tulungagung.ac.id/5148/8/BAB%20V.pdf	6 Sources	0.16%
http://repository.iainkudus.ac.id/5582/2/02%20ABSTRAK.pdf		0.16%
https://www.scilit.net/journal-articles?q=journal_id%3A%284366822%29	2 Sources	0.16%
https://123dok.com/document/ky6v0p4q-pengembangan-hipotesis-perbedaan-instrumen-perusahaan-perbankan-terdaftar	6 Sources	0.14%
https://digilib.uin-suka.ac.id/id/eprint/43548/3/17108030011_BAB-I_IV-atau-V_DAFTAR-PUSTAKA.pdf	5 Sources	0.14%
https://ejournal.unikama.ac.id/index.php/mbr/article/view/5867	2 Sources	0.14%
http://newbieteknoin.blogspot.com/2015/05/cara-cepat-menambah-1000-followers-instagram-dan-twitter-tanpa-menfollow.html		0.14%
https://pt.scribd.com/doc/199156583/Regresi-Linear	4 Sources	0.14%
http://www.abcschoolofmusic.com/tag/santekno	2 Sources	0.14%
http://ji.unbari.ac.id/index.php/ilmiah/article/view/795		0.14%
https://look-better.fun/pengertian-jual-beli-hukum-syarat-dan-rukunnya-lengkap/b584234o0gt		0.14%
http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/42571/1/ACHMAD%20DWI%20MUKTI-FSH.pdf		0.14%
https://techniumscience.com/index.php/socialsciences/article/download/5869/2053		0.14%

http://bca.tempo.co/detail/104/BCA-Dukung-Social-Media-Week-Pertama-di-Indonesia		0.14%
https://text-id.123dok.com/document/qo53vmjy-analisis-pengaruh-faktor-fundamental-terhadap-return-saham-perusahaan	3 Sources	0.14%
https://123dok.com/document/yjm76omy-hubungan-fear-missing-out-kecanduan-media-sosial-remaja.html		0.14%
http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/68556/Chapter%20II.pdf?isAllowed=y&sequence=4		0.14%
Library exclusions 49		
REVISI TA an NAFIZ NURIZ	File ID: 59500144 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2 Sources 44.3%
Eva Sofiana_0712162118 (1)	File ID: 30373603 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	4 Sources 3.75%
REVISI_2_TA an. ISKA SUJANI	File ID: 59729827 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	3.59%
Fathia Zahra_0712162056	File ID: 35979039 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2 Sources 2.57%
REVISI TA an. DINDA FAHRIANTIKA	File ID: 59206623 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.54%
REVISI TA an. ANDES TITANS	File ID: 59619896 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.4%
ALI AKBAR ACHMAS_07.1.2.16.2046	File ID: 36312711 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2 Sources 2.4%
REVISI TA an. FALAH HARIS MOHAMMAD	File ID: 58939222 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.38%
REVISI TA an. NAVI MANGGAR	File ID: 58680857 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.33%
JURNI_5_31948-Article Text-146544-1-10-20210823	File ID: 63367465 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2 Sources 2.28%
TA an. ANNE (revisi)	File ID: 59488828 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.23%
Iklii Siffana_0712162086	File ID: 31191793 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.18%
TA an. HANIFAH NURUL KARIMAH	File ID: 60009101 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	2.04%
REVISI TA an. AYUNI RIZKYA Z	File ID: 60052563 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	1.88%
REVISI TA an. Dimas Karisma Febrianto	File ID: 60221456 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	1.88%
BAB I-7	File ID: 30710118 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	1.88%
cek plagiasi	File ID: 35955347 Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	1.69%

JURNAL_1	File ID: 65298597	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	3 Sources	1.64%
Dwi Khoiriyah Kuswatun Khasanah_07.2.2.16.2183	File ID: 30373163	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		1.59%
REVISI TA an. MUHAMAD JAILANI	File ID: 59967535	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		1.33%
Dona Wahyu Dainingsih_0712162115	File ID: 30455348	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		1.23%
REVISI_3_TA an. LISTYANI	File ID: 60108858	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.93%
REVISI TA an. WIDHI BUDIYARTI	File ID: 59039456	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.92%
REVISI TA an. SONNIOR	File ID: 60064569	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.85%
REVISI_2_TA an. SULTAN YUSRIL	File ID: 59278401	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.73%
REVISI_3_TA an. RENDY NITO P	File ID: 60111473	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.6%
REVISI TA an. M. HARIS MAULANA	File ID: 59729449	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.6%
TA an. PRAVASTA WAHYU SATRIAWAN	File ID: 59872979	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.59%
REVISI TA an. NURMAYANI	File ID: 59616428	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.41%
WIDYA SRI RAHAYU_712162106	File ID: 33918252	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.4%
JURNAL_2_7911-Article Text-15504-1-10-20210430	File ID: 63366800	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.36%
GAPOKTAN PUAP	File ID: 18030549	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.36%
Faridha Diyana Kusumaningrum_0722162155	File ID: 35848331	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.31%
Wahyu Kurniawan_PPKH 3A_UAS Praktik	File ID: 73029330	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang	5 Sources	0.31%
TA an. MUHAMMAD MIFTAKHUL ABIDIN	File ID: 59197284	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.29%
REVISI TA an. RIZALDY PUTRA A	File ID: 60356134	Institution: Politeknik Pembangunan Pertanian Malang		0.28%